

Sitzung 11.01.2017

## 1 Content

Begin 18:00

### **Anwesende:**

Christian

Alex

Jan

Vera

Fritz

Tom

Bianco

Wir sind beschlussfähig.

## 2 Allgemeines

### **Finanz VEFA**

Finanz VEFA: Änderung des Finanzschlüssels.

Wir sollten zwei Personen zur nächsten VEFA Sitzung schicken.

Donnerstag, 19.01. zu später genannter Uhrzeit.

### **Was will man eigentlich anders machen?**

- Fritz will die Anzahl der Teilnehmer an Veranstaltungen verbessern.
- Erstibeutel mit keiner Hardware (z.B. Raspberry Pi)
- Website aktualisieren und/oder verändern (Sekundär)

### **Was ist zu tun?**

- Einheitliches Design von Festinfos usw. für alle verschiedenen Medien.
- Welche Feste sollen eigentlich erledigt werden?
  - Sommerfest
  - Semesteranfangsfrühstück
- Fritz: Inhalt für Veranstaltung, z.B. Information zum Masterstudiengang von ehemaligen.
- Fritz: Redbook mit Kontaktdaten von Ehemaligen.
- Vorstellung des Vorstandes beim HPI
- Bessere Vernetzung mit anderen Fachschaften für Feste.
- Fragenkatalog an Studenten, wo Probleme bestehen
  - Prüfungsanmeldung
  - Workload

- Tom wird sich um die Post kümmern und eine Email an Frau Ziethlow schicken. Die Post wird dann in das Büro von Tom und Vera gelegt werden.
- Bianco kümmert sich um Twitter und Integration, so dass Meldungen nur an einer Stelle erstellt werden müssen.
- Anfragen an Firmen für Pi Angebote.

**Vorschlag für Pi-Verteilung**

Pi an Ersties gegen Emails, Papierschnipsel ausgeben, auf die Emailadressen eingetragen werden müsse.